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THE PAST SIMPLE (INDEFINITE) TENSE  

ТИП ПРЕДЛОЖЕНИЯ   ДЕЙСТВИТЕЛЬНЫЙ   ЗАЛОГ   СТРАДАТЕЛЬНЫЙ   ЗАЛОГ  

УТВЕРДИТЕЛЬНОЕ   I (he, she, it, we, you, they) ask ed .   I (he, she, it)   was   asked.   You (we, they)   were   asked.  

ВОПРОСИТЕЛЬНОЕ   Did   I (he, she, it, we, you, they) ask?   Was   I (he, she, it) asked?   Were   you (we, they) asked?  

ОТРИЦАТЕЛЬНОЕ   I (he, she, it, we, you, they)   did  not   ask.   I (he, she, it)   was   not   asked.   You (we, they)   were not   asked .  

 

СЛУЧАИ   УПОТРЕБЛЕНИЯ   THE PAST SIMPLE (INDEFINITE) TENSE  

№     п/п   СЛУЧАЙ УПОТРЕБЛЕНИЯ   ПРИМЕР  

1       Действие в прошлом, произошедшее в какой - либо указанный  момент       Yesterday I   wrote   a letter to my  sister.   Вчера я написал письмо  своей сестре.  

2       Регулярно повторяющееся действие в прошлом (часто со  словами   every day   каждый день ,   often   часто ,   at  first   сначала   и т. д.)       He   wrote   letters to his parents every  day.   Он писал письма родителям  каждый день.  

3       В  этом случае часто вместо   Past Simple   употребляется  оборот   used to +   инфинитив , который также может  указывать на длительность периода действия в  прошлом       He   used to play   football.   Раньше  он играл в футбол.  

4       Последовательные действия в прошлом       He   came   home,   had   his dinner  and   went   to bed at once.   Он  пришел домой, поужинал и сразу  лег спать.  

        Форма   глагола   в   Past Simple (Indefinite)   действительного залога образуется  прибавлением к основе правильного   глагола   суффикса   - ed   (to start   начинать   —   start ed   начал ), а для неправильных   глаголов   —   совпадает со второй формой  ( to   begin   начинать   —   began   начал ).       Подробнее на сайте:   http://study - english.info/pastsimple.php#ixzz2ftyhDz7j     http://study - english.info/      

ОРФОГРАФИЧЕСКИЕ ИЗМЕНЕНИЯ ПРИ ПРИБАВЛЕНИИ  - ED  

№     п/п   ПРАВИЛО   ПРИМЕР  

1   Нечитаемая конечная  - е   отбрасывается   to plac e   размещать   —   placed   разместил  

2   Если слово заканчивается на   - y , а перед ней  to cr y   плакать   —   cr i ed   плакал  
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		THE PAST SIMPLE (INDEFINITE) TENSE



		ТИП ПРЕДЛОЖЕНИЯ

		ДЕЙСТВИТЕЛЬНЫЙ

ЗАЛОГ

		СТРАДАТЕЛЬНЫЙ

ЗАЛОГ



		УТВЕРДИТЕЛЬНОЕ

		I (he, she, it, we, you, they) asked.

		I (he, she, it) was asked.

You (we, they) were asked.



		ВОПРОСИТЕЛЬНОЕ

		Did I (he, she, it, we, you, they) ask?

		Was I (he, she, it) asked?

Were you (we, they) asked?



		ОТРИЦАТЕЛЬНОЕ

		I (he, she, it, we, you, they) did not ask.

		I (he, she, it) was not asked.

You (we, they) were not asked.







		СЛУЧАИ УПОТРЕБЛЕНИЯ THE PAST SIMPLE (INDEFINITE) TENSE



		№ 
п/п

		СЛУЧАЙ УПОТРЕБЛЕНИЯ

		ПРИМЕР



		1

		 

Действие в прошлом, произошедшее в какой-либо указанный момент

 

		Yesterday I wrote a letter to my sister. Вчера я написал письмо своей сестре.



		2

		 

Регулярно повторяющееся действие в прошлом (часто со словами every day каждый день, often часто, at first сначала и т. д.)

 

		He wrote letters to his parents every day. Он писал письма родителям каждый день.



		3

		 

В этом случае часто вместо Past Simple употребляется оборот used to + инфинитив, который также может указывать на длительность периода действия в прошлом

 

		He used to play football. Раньше он играл в футбол.



		4

		 

Последовательные действия в прошлом

 

		He came home, had his dinner and went to bed at once. Он пришел домой, поужинал и сразу лег спать.








  Форма глагола в Past Simple (Indefinite) действительного залога образуется прибавлением к основе правильного глагола суффикса -ed (to start начинать — started начал), а для неправильных глаголов — совпадает со второй формой (to begin начинать — began начал).



Подробнее на сайте: http://study-english.info/pastsimple.php#ixzz2ftyhDz7j 
http://study-english.info/ 



		ОРФОГРАФИЧЕСКИЕ ИЗМЕНЕНИЯ ПРИ ПРИБАВЛЕНИИ -ED



		№ 
п/п

		ПРАВИЛО

		ПРИМЕР



		1

		Нечитаемая конечная -е отбрасывается

		to place размещать —

placed разместил



		2

		Если слово заканчивается на -y, а перед ней стоит одна согласная, то -y меняется на -i-

		to cry плакать — cried плакал



		3

		Если же перед -y стоит гласная, то -y не изменяется

		to play играть — played играл



		4

		Если слово заканчивается на одну согласную, а перед ней стоит краткий ударный слог (обычно одна ударная гласная), то конечная согласная удваивается

		to stop останавливаться — stopped остановился



		5

		Двусложные или многосложные глаголы, оканчивающиеся на одну согласную с предшествующим кратким гласным звуком, удваивают конечную согласную только в том случае, если ударение падает на последний слог

		to permit разрешать — permitted разрешил;

Но: to limit ограничивать — limited ограничил (последний слог безударный)



		6

		Если глагол оканчивается на -l, то -l удваивается независимо от того, падает ли ударение на последний слог или нет

		to travel путешествовать — travelled путешествовал,

to cancel отменять — cancelled отменил,



		7

		По правилам орфографии, принятой в США, -l удваивается только в том случае, когда ударение падает на последний слог

		compelled заставил;

Но: traveled путешествовал,

canceled отменил







		ОКОНЧАНИЕ -ED ПРОИЗНОСИТСЯ:



		[ d ]

		После звонких согласных (кроме d) и гласных

		lived [livd], informed [infо:md]



		[ t ]

		После глухих согласных (кроме t)

		helped [helpt], asked [а:skt]



		[ id ]

		После d и t

		waited [‘weitid], intended [in’tendid]








  Для образования вопросительных и отрицательных предложений в Past Simple (Indefinite) действительного залога используется форма прошедшего времени глагола to do — did (для всех лиц и чисел). При этом основной глагол ставится в форме инфинитива (поскольку did уже несет в себе значение Past Simple (Indefinite) действительного залога). В вопросительных предложениях did ставится перед подлежащим. В отрицательных — за did следует отрицание not. Краткая форма для did not — didn't:




Did you see him yesterday? Ты видел его вчера?

He did not (= didn't) understand the new material. Он не понял новый материал.




Краткий утвердительный ответ на общий вопрос в Past Simple (Indefinite) действительного залога: Yes, I (he, she, it, we, you, they) did. Да.

Краткий отрицательный ответ на общий вопрос в Past Simple (Indefinite) действительного залога: No, I (he, she, it, we, you, they) didn't. Нет.




  Глаголу to be не требуется вспомогательного глагола did для образования вопросительных и отрицательных предложений.




При образовании вопросительного предложения соответствующая форма глагола to be (was/were) ставится на первое место: Was I wrong? Я был не прав? Was he ill? Он был болен? Were you all right? С вами было всё в порядке?




В отрицательных предложениях после соответствующей формы глагола to be (was/were) ставится отрицание not (краткие формы: was not = wasn't, were not = weren't): He was not at home. Его не было дома. They were not ready yesterday. Они не были готовы вчера.




  Глагол to have, имеющий в прошедшем времени форму had для всех лиц и чисел, может образовывать вопросительные и отрицательные предложения как со вспомогательным глаголом did, так и без него: Had you a car? = Did you have a car? У Вас была машина? Had he a pencil? = Did he have a pencil? У него был карандаш? Однако более грамотным и предпочтительным является вариант со вспомогательным глаголом did.




Краткая форма: had not = hadn't: I hadn't a car. = I didn't have a car. У меня не было машины. И в этом случае предпочтительным является вариант со вспомогательным глаголом did.



Подробнее на сайте: http://study-english.info/pastsimple.php#ixzz2ftyqj6Pn 
http://study-english.info/ 


